
本报讯（见习记者 杨 淇） 2月22
日晚，网友“小鱼”在微信朋友圈
发了条消息：“晚上在外面吃过饭走到
太行山路上，看到环卫工人们仍然在
清除路面的雪，顿时觉得很感动，你
们辛苦了。”

当晚，记者联系上网友“小鱼”。
她告诉记者，吃过晚饭散步回家，走
到太行山路与海河路交叉口附近时，
她看到环卫工人们还正在进行除雪工
作。“我当时看到觉得很感动，为了我
们的出行，他们夜晚还在工作，向他
们致敬。”网友“小鱼”对记者说。

随后，记者赶到太行山路与海河
路交叉口附近，看到十几名环卫工人
正在拿着铁锹除雪。由于气温较低，
几名环卫工人的脸颊和鼻子被冻得通
红，对于一些已经上冻的雪块，大家
用力用铁锹铲好几下才能铲开。

路过市民看到此情景纷纷称赞他

们。“为了城市干净，为了市民安全出
行，你们辛苦了。”市民王女士对环卫
工人刘翠珍说。面对称赞，刘翠珍有
些不好意思，她对记者说：“这是我们
的工作，我们就要尽自己最大能力干
好，晚上清雪是害怕今天雪不清理干
净，明天白天就会结冰上冻，到时候
市民出行会很麻烦。”直到晚上 9 点
多，环卫工人们才结束了除雪工作。

网友“糖罐”：今天白天就看到他
们在大街上清雪的身影，晚上还在工
作，向他们致敬。

网友“哪里见过你”：这份工作的
确不容易，更多的需要我们的理解和
体谅。

网友“加油站”：以后少扔些垃圾
就是对他们最好的感谢。
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■网友热议

今年，我市农村公路建设继续瞄准精准扶贫——

全市所有贫困村将通硬化路
本报讯 （记者 齐 放 通讯员 赵

钊） 村里的道路泥泞不堪，下雨天出
行不方便？别担心，今年这个问题将
得到解决。2月22日上午，记者从全市
农村公路工作会议上了解到，今年我
市将进一步完善农村公路路网结构，
计划新建农村公路300公里，构筑连网
成片四通八达的环状农村公路路网，
到今年年底，所有贫困行政村通硬化
路，通畅率100%。

记者了解到，2016年我市农村公
路改建完成325公里，占市定目标任务
260 公里的 125%，危桥改造完工 14
座，占市定目标任务10座的140%，完
成投资 2.3亿元，为全面建成小康社会
和脱贫攻坚做出了贡献。

2017年，我市将进一步加快推进
农村公路建设，完善农村公路路网结
构。今年计划新改建农村公路 300 公
里，进一步构筑连网成片四通八达的
环状农村公路路网。以贫困地区农村
公路建设为重点，加强农村公路危桥
改造等民生工程建设，到 2017 年年
底，全市所有贫困村有一条快捷通道
与等级公路相连，基本消除现有县道
上的危桥和村道大中危桥。

今年，我市将继续坚持民生工程
惠民生，助推贫困地区脱贫攻坚奔小
康。围绕贫困地区交通扶贫开发，根
据各县区的农村公路需求，因地制宜
安排农村公路建设项目，合理确定资
金分配。重点抓好建制村通硬化路、
农村公路县乡联网工程和危旧桥改造
工程建设，全面启动安全生命防护工
程建设。到 2017年年底，全市所有贫
困村通硬化路，通畅率 100%；50户以
上具备条件的自然村通硬化路；所有
乡镇通三级公路、85%以上的乡镇通二
级及以上公路；乡道及以上等级公路
和通客车、通校车的村道，安全隐患
路段基本消除；县乡道现有危桥和村
道上的大中危桥基本消除。

本报讯 （记者 潘丽亚 吴艳敏
实习生 崔 婕） 2月23日，有市民给
本报记者打来热线称，在淞江路董
庄桥桥面连接处，有两块儿钢板不
知道去了何处，影响车辆通行，希
望有关部门尽快修整。

2月23日上午，记者来到淞江路
董庄桥，发现西头的桥头接坡处，
有两块连接桥面的钢板不知道去了
何处，车辆路过时发出很大的颠簸
声，一些车辆行驶到此处时都绕着
走。随后，记者又来到桥东头，发
现接坡处也有这样的情况。

“很多车辆路过这里看见有坑，
为了避免车轮掉进去，就会打方向
盘急躲，很容易导致车祸。”在召陵
区上班的孟先生说，“我在郾城住，
每天都要开车从这里经过，这样的
情况对车辆的轮胎也不好。”

当日，记者联系了市市政管理
处设施科，一名工作人员表示，将
派人前去查看桥面，尽快进行整修。

本报讯（记者 王麓棣） 2月 23
日，网友“醉八仙”在微信朋友圈
发消息说：“受降路人行道一处窨井
盖破损很严重，路人经过非常危
险，希望相关部门能够尽快处理。”

2月23日上午，记者来到市区受
降路，看到这处窨井盖破损严重，
导致窨井盖上面出现了5个大大小小
的洞，并且还能看到固定井盖的钢
筋条。不少市民从这里路过的时
候，纷纷避让。

“破损都好几个月了，并且这个
窨井盖的位置还在人行道上，大家
天天都路过这里，出行存在安全隐
患。”网友“醉八仙”说道，“特别
是到了晚上，这里的光线不好，大
家很容易在这个地方摔跤。”

“你看，窨井盖上还出现几个大
小不一的洞，前一次，我领着小孙
子出来玩，小孙子跑的快了点，没
有注意到这个窨井盖，脚勾到了破
损的地方，摔倒了，可把我给吓坏
了，幸好没有出现什么大意外。”居

住在附近的刘奶奶说道，“希望相关
部门能对破损的窨井盖进行更换，
并定期维护，方便大家的出行。”

大桥钢板缺失 希望尽快整修

窨井盖破损 出行存隐患

环卫工人夜间除雪
市民网友纷纷点赞

本报讯（记者 吴艳敏 焦海洋 实
习生 崔 婕） 公交票价将回归一元，2
月 23日，记者从市公交集团 2017年工
作会议上获悉。

据介绍，为了让老百姓乘坐公交车
更加实惠，坚决落实市政府降低公交票
价要求和雾霾天气公交免费乘车政策。
市公交集团将在今年4月实现漯河公交
刷卡乘车全线路票价一元，10月实现
刷卡投币均一元。

另外，我市公交 IC卡将要实现全
国一卡通。针对市民反映的公交出行线
路少、车少、换乘次数多等问题，市公
交集团今年将新增一批纯电动公交车，
再开通2~3条新的公交线路，优化调整
2~5条公交线路。市政府将购置10.5米
纯电动公交车200台，基本消除城市建
成区公交空白点，实现市民乘坐公交车
一站式到达，最多换乘不超过1次的目
标。

公交票价将回归一元
4月起刷卡全程一元 10月起刷卡投币均一元
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